



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le navire-hôpital *Global Mercy*TM restera en Sierra Leone jusqu'en juin 2026.

Mercy Ships et le Ministère de la Santé de Sierra Leone prolongent leur partenariat pour transformer les soins chirurgicaux.

Freetown, Sierra Leone, 30 janvier 2015 : Le Ministère de la Santé de la Sierra Leone et l'organisation humanitaire internationale Mercy Ships ont réaffirmé leur partenariat à long-terme, annonçant que le navire-hôpital *Global Mercy*TM restera à Freetown jusqu'en juin 2026.

Cela marque la troisième mission consécutive de l'ONG en Sierra Leone et sa huitième visite dans le pays depuis 1992, confirmant l'engagement commun des deux parties de faciliter l'accès à des soins chirurgicaux qui transforment la vie de ceux qui en ont le plus besoin.

En outre, une extension du protocole d'accord a également été signée, reflétant la solide collaboration existante entre Mercy Ships et le gouvernement sierra-léonais pour soutenir un changement durable du système de santé du pays jusqu'en 2030, bien après le départ du navire prévu en 2026.

Depuis son arrivée à Freetown en août 2023, le *Global Mercy* - le plus grand navire-hôpital civil au monde - a fourni plus de 2 470 interventions chirurgicales gratuites et formé plus de 230 professionnels de la santé. Ces efforts s'inscrivent dans le cadre des priorités nationales de la Sierra Leone en matière de santé, qui visent à améliorer l'accès aux soins chirurgicaux essentiels et à renforcer les compétences des professionnels de la santé locale.

Cette extension de protocole a été signée par le Dr Austin Demby, Ministre de la Santé, et Timothy Musa Kabba, Ministre des Affaires Etrangères et de la Coopération Internationale, qui ont tous deux souligné la confiance et la collaboration qui sous-tendent ce partenariat.

Le Dr Demby a déclaré : « *Mercy Ships a démontré ce que l'empathie peut accomplir dans le cas du service aux autres. On le voit dans les sourires, non seulement des patients, mais aussi de leurs familles et de leurs proches qui viennent assister à la transformation de leurs êtres chers* ».

M. Kabba a ajouté : « *Au cours des cinq prochaines années, nous espérons que le nombre de bénéficiaires de ces soins chirurgicaux augmentera et que les Sierra-Léonais seront en bonne santé pour saisir les opportunités que Dieu leur a données* ».

Sandra Lako, Directrice de Mercy Ships en Sierra Leone, a déclaré : « *Nous sommes ravis de pouvoir continuer à offrir des opérations chirurgicales et des formations qui transforment la vie à bord du navire pendant 10 mois supplémentaires. De plus, notre accord de 5 ans avec le gouvernement de Sierra Leone affirme notre engagement commun d'avoir un impact durable sur le système de soins chirurgicaux, et nous sommes impatients de voir l'effet boule de neige de ce partenariat durable.* »

Mercy Ships travaille en partenariat avec le Ministère de la Santé et l'Université de Sierra Leone pour favoriser le développement à long terme du système de soins chirurgicaux du pays. Les initiatives en matière d'enseignement comprennent le parrainage d'étudiants dentaires sierra-léonais à l'Université Gamal Abdel Nasser de Conakry en Guinée, les diplômés s'engageant à renforcer le nombre limité de dentistes en Sierra Leone. Les programmes de formation des infirmières se sont concentrés sur les soins périopératoires, l'anesthésie et le traitement stérile.

En 2024, Mercy Ships a reçu l'accréditation du Collège des Chirurgiens d'Afrique de l'Ouest, ce qui permettra aux internes en chirurgie et en anesthésie d'effectuer des stages à bord du *Global Mercy* pour compléter leurs programmes de formation.

* * *
*

Pour plus d'informations, consultez le site www.mercyships.ca/fr

Ministère de la santé de Sierra Leone :

Abdul S. Brima/James T. Kallay

Courriel : communications@mohs.gov.sl - Site web : <https://mohs.gov.sl/>

Mercy Ships Canada :

Catherine Tremblay, représentante régionale au Québec, Mercy Ships Canada

Bureau : 250-381-2160

Courriel : catherine.tremblay@mercyships.ca